
Observation LAURE BOIX SABATA

Habitante de la communauté de communes de nozay dont puceul fait partie je 
suis contre l installation de cette usine. Je suis ravie de m être installé dans une 
campagne qui compte de nombreuses installation agricole biologique ou tournée 
vers le respect environnementale. J ai choisi cette campagne pour élever mon 
enfant et rénover ma maison. Cela fait maintenant plusieurs fois que nous devons 
nous mobiliser pour éviter que cette campagne et ce cadre de vie ne soit détruite 
par des projets portant atteinte à la santé des habitants qui y vivent. 
Je ne vois aucun bénéfice à cette usine il en existe déjà plusieurs pas si loin, elle 
sera source de pollution alors qu on est tous appelés a faire attention a notre 
environnement, elle mettra en péril plusieurs ferme biologique, et sera source de 
maladies. 
Pour tout ses arguments je suis contre l installation de cette usine d enrobé sur 
notre territoire. 

Cordialement 

Laure Boix Sabata 


